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新年互礼会（長寿の祝い） 

　　平成31年　長寿の祝い
　　　■傘寿　高橋　峯男　会員　
　■古希　花房　茂　会員

高橋会員　お祝い挨拶 　　　
　今年の年末年始の動きについてメディア等の扱い方が従来と違っておりました。
　今までですと昨年の現象を踏まえ、今年についての予想を述べていましたが、今回
は年号の改元が行われるので、過去30年間の平成の出来事を色 と々取り上げており
ました。
　当北西ロータリークラブも平成の時代の推移と共に歩んで来たと思います。これか
ら先世の中はどのようになるのか、これだけ物事の動きが速くなってきており、また目まぐ
るしく変化していますので予測等は皆目見当がつきません。
　只、今までの流れが従来通りに進むとは思えず、昨年・今年を節目にして色 な々物事の動きが逆回転する兆
しが感じられます。
　長寿の祝いも還暦から始まって、90歳の卒寿、さらに100歳の百寿、そして還暦の2回転120歳の大還暦等々
があるようです。まだまだこれからも現役を貫き、世の中の移り具合を見定めたいと思っております。
花房会員　お祝い挨拶 　　　
　古希のお祝いをクラブよりして頂き、有難うございました。
　還暦の時は、とうとう高齢者の仲間入りかと、少々後ろ向きの思いを感じましたが、こ
の度は逆になぜか前向きな気持ちでいます。
　今まで出来なかった事を試みたり、行ったことのない土地を訪ねたり、何かにつけて
チャレンジという思いを抱きながら、日々 精進していきたいと思います。

出席の状況　
会員数　54名（内出席免除者　１名）　出席者数　39名（内出席免除者出席　１名）　欠席者数　15名
出席率　72.22％　　前々回訂正　87.27％　　　　
欠席者　樋口,  入江,  加戸,  鴨井,  川本,  児島,  小菅,  森本,  西山,  大賀,  大饗,  洲脇,  丹治,  坪井,  横山

ゲ ス ト　
岩本加奈子様　川西治子様　木本祥子様　森永留美子様　岡本晶子様　岡本陽子様

会 長 報 告 
　新年あけましておめでとうございます。
　新年早々のお忙しい中、みなさまご参加いただきまして本当にありがとうございます。平成最
後のお正月を健やかにお迎えになったことと思います。2019年「己亥（つちのとい）」の年が始ま
りました。さて干支（えと）の十干十二支は、古く中国は、紀元前17世紀頃から紀元前11世紀の
殷（いん）の時代に誕生したと言われ、草木の成長に例えられています。それによると「己（つちのと）」は、草木が
十分に生い茂り、乱れたものを正して、あらゆるものをおさめていくという流れを示すという意味があります。「亥
（い）」は、木偏をつけると核にになります。つまり種を表します。次の世代に向けたエネルギーがそこに凝縮されて
います。
　今年は、あらゆる分野において、未来を左右するような新技術が出現し、研究されてきた技術が実用化の段階
に移行する年だそうです。人工知能（AI）が新たな世界の扉を開くのでしょうか。
また民間伝承では、イノシシの肉は滋養が豊富で万病を防ぐことから、いのしし年は「無病息災」を意味する年と
もいわれているそうです。
　みなさま、どうぞ無病息災でお幸せな一年をお過ごしください。また、ロータリーの学びの場で新たな知識を深
め知恵を生かし会員が一丸となって奉仕活動を実行して参りましょう。
　この一年が皆様にとって幸多い年になりますことを祈念致しまして、新年の挨拶とさせていただきます。

幹 事 報 告 幹　事　仲　田　錠　二
① ロータリーの友1月号、ガバナー月信Vol.7、週報No.1218、1219を配付しております。
② 次週1月14日㈪は法定休日のため例会はございません。

新入会員入会式 
新入会員プロフィール
　小林龍平（こばやし　りょうへい）氏
　　　（推薦者　岩本一壽会員、  平松　信会員）
　生年月日:昭和62年4月26日
　勤務先　:医療法人｠万成病院　常務理事・事務長
　職業分類:病院管理

スマイル報告　 　　　
竹本会長 : あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりありがとうございました。また、クリスマス

家族例会参加の皆様、とても楽しい会が出来ましたことを嬉しく思います。感謝致します。本年もどう
ぞよろしくお願いいたします。
小林龍平様の入会歓迎致します。ロータリーライフを楽しんで下さい。

仲田幹事・鈴木副幹事 : あけましておめでとうございます。新しい年のスタートですので気持ちを新たに、幹事・
副幹事、力を合わせて行きたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。

岩本会員 : 小林龍平さんのご入会を祝するとともに、会員のみなさま今年もよろしくお願いいたします。1年が平
穏無事でありますように祈念します。

高橋会員 : 長寿の祝との事で、お祝いの品を頂きました。気持ち的には断固拒否なのですが、戸籍のデータが出
ていますので致し方ありません。ネットで調べてみると、還暦・古希・喜寿等 と々並んでおります。その都
度お祝いを頂いたのかと思うと心苦しく、祝いの中身もわかっていますので思い切ってスマイルします。

花房会員 : 古希の祝いをして頂きまして、有難うございます。今後も健康に留意していきたいと思います。
小松原会員 : 皆様あけましておめでとうございます。また、奥様方の夜間例会へのご参加に心よりお礼申し上げ

ます。そして新しい年の最初に小林龍平様のご入会を心より歓迎申し上げます。本年も皆様のスマイ
ルへのご協力が頂けますよう精進して参ります。あと半年よろしくお願い致します。

槌田会員 : あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願いいたします。
山下会員 : 新年おめでとうございます。麻雀の新しい卓台を買いましたのでスマイルします。

本日理事会を失念していましたのでスマイルします。
堀川会員 : あけましておめでとうございます。年末のクリスマス家族夜間例会ではとても楽しませて頂き、ありがと

うございました。特に竹本会長のUSAのダンスが素敵でした。
藤岡会員 : あけましておめでとうございます。生まれて2ヶ月になる初孫が笑うようになり、そのたびに周りがわぁ

わぁ言っております。赤ちゃんのパワーはすごいですね。
日笠（常）会員 : 新年明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

昨年のクリスマス家族夜間例会では理大への連絡ミスがあり、開催がやや遅れました。新年早々で
すが、お詫び申し上げます。

日笠（伸）会員 : 小林龍平様、ご入会おめでとうございます。久しぶりの年下の方の入会で感無量です。これか
らロータリーについて私から学んでいけば間違いありません。よろしくお願いいたします。

平松会員 : 小林龍平様、岡山北西RCにようこそ！週1回会える息子が一人増えたような気がします。
西岡会員 : クリスマス家族夜間例会多数の参加ありがとうございました。

元旦に結婚記念日のお祝いの花束ありがとうございます。
相原会員 : 年末のクリスマス家族夜間例会では、西岡委員長はじめ、親睦委員の皆様には大変お世話になりま

した。最近気難しくなった長男の笑顔を久 に々見た気がします。
 15件 74,000円（累計 1,010,424円）

第６回 理事・役員会議事録 　　　
日時　2018年12月３日㈪13：30～14：30　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
１、開　会　　　　　　　　　　会長　竹本千代子　司会・幹事　仲田  錠二
２、出席者の確認　　　　　　　副　幹　事　鈴木　一生
　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　鈴木一生　小松原隆代　日笠伸之　樋口芳紀　平松 信　
　橘高正剛　　相原利行　末吉賢多　入江直人　岡本和夫　　西岡貞則　横山俊彦　　（計15名）
３、会長挨拶　　　　　　　　　会　　　長　竹本千代子
４、協議事項
① 12月～２月のプログラムについて（岡本和夫）／承認
・資料１に基づき説明があった。
・１／28　「働き方改革について（仮）」
・２／４　　シェルターモモ　東氏　外部卓話
② 新会員について（仲田）／承認
・推薦者の平松会員から資料に基づき説明があった
③ 第２回IDMの収支について（仲田）／承認
・資料に基づき説明があった
④ 新年互礼会、年始お祝い行事について（西岡）／承認
・お祝いの対象会員の確認
※配偶者への周知が充分でないようなので、新年互礼会の案内を再度奥様方へ手紙で送ることを
検討　次回例会で会員に案内

⑤ 京都朱雀RCとの友好交流会について（仲田）／承認
・旅程を確認（淡路島方面）
⑥ 北西RCのバナーについて（仲田）／承認
・在庫が少ない状況であるため、次回 例会時に決を採る

　　　※現在 西山会員からの２案
⑦ 2019-2020年度地区ガバナーノミニーの推薦について（仲田）
・他地域との関係性を確認　

５、報告事項
① 事務局倉庫の資料の片づけについて（仲田）
・第１回目を行ったが、まだ多くの資料等が残るため引き続き片付けを行う必要がある。
・次回も北ロータリーと合同で行います。
・日程が決まり次第、例会で報告をするので有志で参加して頂きたい。
② 歴史フォーラム出場校指導者感想（末吉）
③ 外国人無料検診（平松）
・今年度も旭川ロータリー、済生会と合同で５月19日を予定　

６、閉　　会　　　　　　　　　副　会　長　山下　浩一
バナーフラッグについて 　　　

　クラブバナーフラッグの新しいデザインについて会員採決の結果、右図の案を賛成多数で採用する
ことになりました。

歴史同好会第20回記念定例会の報告 歴史同好会　幹事　岡　本　和　夫

誕生日ショートスピーチ 笠　原　英　司　会員
　

１月21日
外部卓話
「靴が与える相手への印象」
立岡靴工房　
代  表　立岡  海人  様

１月28日
外部卓話
「ついにスタート
「働き方改革一括法」」
笹井社会保険労務士事務所｠所長
社会保険労務士 

笹井 茂樹  様
（津山RC）
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わぁ言っております。赤ちゃんのパワーはすごいですね。
日笠（常）会員 : 新年明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

昨年のクリスマス家族夜間例会では理大への連絡ミスがあり、開催がやや遅れました。新年早々で
すが、お詫び申し上げます。

日笠（伸）会員 : 小林龍平様、ご入会おめでとうございます。久しぶりの年下の方の入会で感無量です。これか
らロータリーについて私から学んでいけば間違いありません。よろしくお願いいたします。

平松会員 : 小林龍平様、岡山北西RCにようこそ！週1回会える息子が一人増えたような気がします。
西岡会員 : クリスマス家族夜間例会多数の参加ありがとうございました。

元旦に結婚記念日のお祝いの花束ありがとうございます。
相原会員 : 年末のクリスマス家族夜間例会では、西岡委員長はじめ、親睦委員の皆様には大変お世話になりま

した。最近気難しくなった長男の笑顔を久 に々見た気がします。
 15件 74,000円（累計 1,010,424円）

－１－

例会プログラム例会プログラム

第６回 理事・役員会議事録 　　　
日時　2018年12月３日㈪13：30～14：30　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
１、開　会　　　　　　　　　　会長　竹本千代子　司会・幹事　仲田  錠二
２、出席者の確認　　　　　　　副　幹　事　鈴木　一生
　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　鈴木一生　小松原隆代　日笠伸之　樋口芳紀　平松 信　
　橘高正剛　　相原利行　末吉賢多　入江直人　岡本和夫　　西岡貞則　横山俊彦　　（計15名）
３、会長挨拶　　　　　　　　　会　　　長　竹本千代子
４、協議事項
① 12月～２月のプログラムについて（岡本和夫）／承認
・資料１に基づき説明があった。
・１／28　「働き方改革について（仮）」
・２／４　　シェルターモモ　東氏　外部卓話
② 新会員について（仲田）／承認
・推薦者の平松会員から資料に基づき説明があった
③ 第２回IDMの収支について（仲田）／承認
・資料に基づき説明があった
④ 新年互礼会、年始お祝い行事について（西岡）／承認
・お祝いの対象会員の確認
※配偶者への周知が充分でないようなので、新年互礼会の案内を再度奥様方へ手紙で送ることを
検討　次回例会で会員に案内

⑤ 京都朱雀RCとの友好交流会について（仲田）／承認
・旅程を確認（淡路島方面）
⑥ 北西RCのバナーについて（仲田）／承認
・在庫が少ない状況であるため、次回 例会時に決を採る

　　　※現在 西山会員からの２案
⑦ 2019-2020年度地区ガバナーノミニーの推薦について（仲田）
・他地域との関係性を確認　

５、報告事項
① 事務局倉庫の資料の片づけについて（仲田）
・第１回目を行ったが、まだ多くの資料等が残るため引き続き片付けを行う必要がある。
・次回も北ロータリーと合同で行います。
・日程が決まり次第、例会で報告をするので有志で参加して頂きたい。
② 歴史フォーラム出場校指導者感想（末吉）
③ 外国人無料検診（平松）
・今年度も旭川ロータリー、済生会と合同で５月19日を予定　

６、閉　　会　　　　　　　　　副　会　長　山下　浩一
バナーフラッグについて 　　　

　クラブバナーフラッグの新しいデザインについて会員採決の結果、右図の案を賛成多数で採用する
ことになりました。

歴史同好会第20回記念定例会の報告 歴史同好会　幹事　岡　本　和　夫

誕生日ショートスピーチ 笠　原　英　司　会員
　

琵琶奏者 佐伯旭瑛様による黒田武士の演奏



新年互礼会（長寿の祝い） 

　　平成31年　長寿の祝い
　　　■傘寿　高橋　峯男　会員　
　■古希　花房　茂　会員

高橋会員　お祝い挨拶 　　　
　今年の年末年始の動きについてメディア等の扱い方が従来と違っておりました。
　今までですと昨年の現象を踏まえ、今年についての予想を述べていましたが、今回
は年号の改元が行われるので、過去30年間の平成の出来事を色 と々取り上げており
ました。
　当北西ロータリークラブも平成の時代の推移と共に歩んで来たと思います。これか
ら先世の中はどのようになるのか、これだけ物事の動きが速くなってきており、また目まぐ
るしく変化していますので予測等は皆目見当がつきません。
　只、今までの流れが従来通りに進むとは思えず、昨年・今年を節目にして色 な々物事の動きが逆回転する兆
しが感じられます。
　長寿の祝いも還暦から始まって、90歳の卒寿、さらに100歳の百寿、そして還暦の2回転120歳の大還暦等々
があるようです。まだまだこれからも現役を貫き、世の中の移り具合を見定めたいと思っております。
花房会員　お祝い挨拶 　　　
　古希のお祝いをクラブよりして頂き、有難うございました。
　還暦の時は、とうとう高齢者の仲間入りかと、少々後ろ向きの思いを感じましたが、こ
の度は逆になぜか前向きな気持ちでいます。
　今まで出来なかった事を試みたり、行ったことのない土地を訪ねたり、何かにつけて
チャレンジという思いを抱きながら、日々 精進していきたいと思います。

出席の状況　
会員数　54名（内出席免除者　１名）　出席者数　39名（内出席免除者出席　１名）　欠席者数　15名
出席率　72.22％　　前々回訂正　87.27％　　　　
欠席者　樋口,  入江,  加戸,  鴨井,  川本,  児島,  小菅,  森本,  西山,  大賀,  大饗,  洲脇,  丹治,  坪井,  横山

ゲ ス ト　
岩本加奈子様　川西治子様　木本祥子様　森永留美子様　岡本晶子様　岡本陽子様

会 長 報 告 
　新年あけましておめでとうございます。
　新年早々のお忙しい中、みなさまご参加いただきまして本当にありがとうございます。平成最
後のお正月を健やかにお迎えになったことと思います。2019年「己亥（つちのとい）」の年が始ま
りました。さて干支（えと）の十干十二支は、古く中国は、紀元前17世紀頃から紀元前11世紀の
殷（いん）の時代に誕生したと言われ、草木の成長に例えられています。それによると「己（つちのと）」は、草木が
十分に生い茂り、乱れたものを正して、あらゆるものをおさめていくという流れを示すという意味があります。「亥
（い）」は、木偏をつけると核にになります。つまり種を表します。次の世代に向けたエネルギーがそこに凝縮されて
います。
　今年は、あらゆる分野において、未来を左右するような新技術が出現し、研究されてきた技術が実用化の段階
に移行する年だそうです。人工知能（AI）が新たな世界の扉を開くのでしょうか。
また民間伝承では、イノシシの肉は滋養が豊富で万病を防ぐことから、いのしし年は「無病息災」を意味する年と
もいわれているそうです。
　みなさま、どうぞ無病息災でお幸せな一年をお過ごしください。また、ロータリーの学びの場で新たな知識を深
め知恵を生かし会員が一丸となって奉仕活動を実行して参りましょう。
　この一年が皆様にとって幸多い年になりますことを祈念致しまして、新年の挨拶とさせていただきます。

幹 事 報 告 幹　事　仲　田　錠　二
① ロータリーの友1月号、ガバナー月信Vol.7、週報No.1218、1219を配付しております。
② 次週1月14日㈪は法定休日のため例会はございません。

新入会員入会式 
新入会員プロフィール
　小林龍平（こばやし　りょうへい）氏
　　　（推薦者　岩本一壽会員、  平松　信会員）
　生年月日:昭和62年4月26日
　勤務先　:医療法人｠万成病院　常務理事・事務長
　職業分類:病院管理

スマイル報告　 　　　
竹本会長 : あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりありがとうございました。また、クリスマス

家族例会参加の皆様、とても楽しい会が出来ましたことを嬉しく思います。感謝致します。本年もどう
ぞよろしくお願いいたします。
小林龍平様の入会歓迎致します。ロータリーライフを楽しんで下さい。

仲田幹事・鈴木副幹事 : あけましておめでとうございます。新しい年のスタートですので気持ちを新たに、幹事・
副幹事、力を合わせて行きたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。

岩本会員 : 小林龍平さんのご入会を祝するとともに、会員のみなさま今年もよろしくお願いいたします。1年が平
穏無事でありますように祈念します。

高橋会員 : 長寿の祝との事で、お祝いの品を頂きました。気持ち的には断固拒否なのですが、戸籍のデータが出
ていますので致し方ありません。ネットで調べてみると、還暦・古希・喜寿等 と々並んでおります。その都
度お祝いを頂いたのかと思うと心苦しく、祝いの中身もわかっていますので思い切ってスマイルします。

花房会員 : 古希の祝いをして頂きまして、有難うございます。今後も健康に留意していきたいと思います。
小松原会員 : 皆様あけましておめでとうございます。また、奥様方の夜間例会へのご参加に心よりお礼申し上げ

ます。そして新しい年の最初に小林龍平様のご入会を心より歓迎申し上げます。本年も皆様のスマイ
ルへのご協力が頂けますよう精進して参ります。あと半年よろしくお願い致します。

槌田会員 : あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願いいたします。
山下会員 : 新年おめでとうございます。麻雀の新しい卓台を買いましたのでスマイルします。

本日理事会を失念していましたのでスマイルします。
堀川会員 : あけましておめでとうございます。年末のクリスマス家族夜間例会ではとても楽しませて頂き、ありがと

うございました。特に竹本会長のUSAのダンスが素敵でした。
藤岡会員 : あけましておめでとうございます。生まれて2ヶ月になる初孫が笑うようになり、そのたびに周りがわぁ

わぁ言っております。赤ちゃんのパワーはすごいですね。
日笠（常）会員 : 新年明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

昨年のクリスマス家族夜間例会では理大への連絡ミスがあり、開催がやや遅れました。新年早々で
すが、お詫び申し上げます。

日笠（伸）会員 : 小林龍平様、ご入会おめでとうございます。久しぶりの年下の方の入会で感無量です。これか
らロータリーについて私から学んでいけば間違いありません。よろしくお願いいたします。

平松会員 : 小林龍平様、岡山北西RCにようこそ！週1回会える息子が一人増えたような気がします。
西岡会員 : クリスマス家族夜間例会多数の参加ありがとうございました。

元旦に結婚記念日のお祝いの花束ありがとうございます。
相原会員 : 年末のクリスマス家族夜間例会では、西岡委員長はじめ、親睦委員の皆様には大変お世話になりま

した。最近気難しくなった長男の笑顔を久 に々見た気がします。
 15件 74,000円（累計 1,010,424円）

－２－

前回１月７日の例会記録前回１月７日の例会記録

第６回 理事・役員会議事録 　　　
日時　2018年12月３日㈪13：30～14：30　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
１、開　会　　　　　　　　　　会長　竹本千代子　司会・幹事　仲田  錠二
２、出席者の確認　　　　　　　副　幹　事　鈴木　一生
　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　鈴木一生　小松原隆代　日笠伸之　樋口芳紀　平松 信　
　橘高正剛　　相原利行　末吉賢多　入江直人　岡本和夫　　西岡貞則　横山俊彦　　（計15名）
３、会長挨拶　　　　　　　　　会　　　長　竹本千代子
４、協議事項
① 12月～２月のプログラムについて（岡本和夫）／承認
・資料１に基づき説明があった。
・１／28　「働き方改革について（仮）」
・２／４　　シェルターモモ　東氏　外部卓話
② 新会員について（仲田）／承認
・推薦者の平松会員から資料に基づき説明があった
③ 第２回IDMの収支について（仲田）／承認
・資料に基づき説明があった
④ 新年互礼会、年始お祝い行事について（西岡）／承認
・お祝いの対象会員の確認
※配偶者への周知が充分でないようなので、新年互礼会の案内を再度奥様方へ手紙で送ることを
検討　次回例会で会員に案内

⑤ 京都朱雀RCとの友好交流会について（仲田）／承認
・旅程を確認（淡路島方面）
⑥ 北西RCのバナーについて（仲田）／承認
・在庫が少ない状況であるため、次回 例会時に決を採る

　　　※現在 西山会員からの２案
⑦ 2019-2020年度地区ガバナーノミニーの推薦について（仲田）
・他地域との関係性を確認　

５、報告事項
① 事務局倉庫の資料の片づけについて（仲田）
・第１回目を行ったが、まだ多くの資料等が残るため引き続き片付けを行う必要がある。
・次回も北ロータリーと合同で行います。
・日程が決まり次第、例会で報告をするので有志で参加して頂きたい。
② 歴史フォーラム出場校指導者感想（末吉）
③ 外国人無料検診（平松）
・今年度も旭川ロータリー、済生会と合同で５月19日を予定　

６、閉　　会　　　　　　　　　副　会　長　山下　浩一
バナーフラッグについて 　　　

　クラブバナーフラッグの新しいデザインについて会員採決の結果、右図の案を賛成多数で採用する
ことになりました。

歴史同好会第20回記念定例会の報告 歴史同好会　幹事　岡　本　和　夫

誕生日ショートスピーチ 笠　原　英　司　会員
　



新年互礼会（長寿の祝い） 

　　平成31年　長寿の祝い
　　　■傘寿　高橋　峯男　会員　
　■古希　花房　茂　会員

高橋会員　お祝い挨拶 　　　
　今年の年末年始の動きについてメディア等の扱い方が従来と違っておりました。
　今までですと昨年の現象を踏まえ、今年についての予想を述べていましたが、今回
は年号の改元が行われるので、過去30年間の平成の出来事を色 と々取り上げており
ました。
　当北西ロータリークラブも平成の時代の推移と共に歩んで来たと思います。これか
ら先世の中はどのようになるのか、これだけ物事の動きが速くなってきており、また目まぐ
るしく変化していますので予測等は皆目見当がつきません。
　只、今までの流れが従来通りに進むとは思えず、昨年・今年を節目にして色 な々物事の動きが逆回転する兆
しが感じられます。
　長寿の祝いも還暦から始まって、90歳の卒寿、さらに100歳の百寿、そして還暦の2回転120歳の大還暦等々
があるようです。まだまだこれからも現役を貫き、世の中の移り具合を見定めたいと思っております。
花房会員　お祝い挨拶 　　　
　古希のお祝いをクラブよりして頂き、有難うございました。
　還暦の時は、とうとう高齢者の仲間入りかと、少々後ろ向きの思いを感じましたが、こ
の度は逆になぜか前向きな気持ちでいます。
　今まで出来なかった事を試みたり、行ったことのない土地を訪ねたり、何かにつけて
チャレンジという思いを抱きながら、日々 精進していきたいと思います。

出席の状況　
会員数　54名（内出席免除者　１名）　出席者数　39名（内出席免除者出席　１名）　欠席者数　15名
出席率　72.22％　　前々回訂正　87.27％　　　　
欠席者　樋口,  入江,  加戸,  鴨井,  川本,  児島,  小菅,  森本,  西山,  大賀,  大饗,  洲脇,  丹治,  坪井,  横山

ゲ ス ト　
岩本加奈子様　川西治子様　木本祥子様　森永留美子様　岡本晶子様　岡本陽子様

会 長 報 告 
　新年あけましておめでとうございます。
　新年早々のお忙しい中、みなさまご参加いただきまして本当にありがとうございます。平成最
後のお正月を健やかにお迎えになったことと思います。2019年「己亥（つちのとい）」の年が始ま
りました。さて干支（えと）の十干十二支は、古く中国は、紀元前17世紀頃から紀元前11世紀の
殷（いん）の時代に誕生したと言われ、草木の成長に例えられています。それによると「己（つちのと）」は、草木が
十分に生い茂り、乱れたものを正して、あらゆるものをおさめていくという流れを示すという意味があります。「亥
（い）」は、木偏をつけると核にになります。つまり種を表します。次の世代に向けたエネルギーがそこに凝縮されて
います。
　今年は、あらゆる分野において、未来を左右するような新技術が出現し、研究されてきた技術が実用化の段階
に移行する年だそうです。人工知能（AI）が新たな世界の扉を開くのでしょうか。
また民間伝承では、イノシシの肉は滋養が豊富で万病を防ぐことから、いのしし年は「無病息災」を意味する年と
もいわれているそうです。
　みなさま、どうぞ無病息災でお幸せな一年をお過ごしください。また、ロータリーの学びの場で新たな知識を深
め知恵を生かし会員が一丸となって奉仕活動を実行して参りましょう。
　この一年が皆様にとって幸多い年になりますことを祈念致しまして、新年の挨拶とさせていただきます。

幹 事 報 告 幹　事　仲　田　錠　二
① ロータリーの友1月号、ガバナー月信Vol.7、週報No.1218、1219を配付しております。
② 次週1月14日㈪は法定休日のため例会はございません。

新入会員入会式 
新入会員プロフィール
　小林龍平（こばやし　りょうへい）氏
　　　（推薦者　岩本一壽会員、  平松　信会員）
　生年月日:昭和62年4月26日
　勤務先　:医療法人｠万成病院　常務理事・事務長
　職業分類:病院管理

スマイル報告　 　　　
竹本会長 : あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりありがとうございました。また、クリスマス

家族例会参加の皆様、とても楽しい会が出来ましたことを嬉しく思います。感謝致します。本年もどう
ぞよろしくお願いいたします。
小林龍平様の入会歓迎致します。ロータリーライフを楽しんで下さい。

仲田幹事・鈴木副幹事 : あけましておめでとうございます。新しい年のスタートですので気持ちを新たに、幹事・
副幹事、力を合わせて行きたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。

岩本会員 : 小林龍平さんのご入会を祝するとともに、会員のみなさま今年もよろしくお願いいたします。1年が平
穏無事でありますように祈念します。

高橋会員 : 長寿の祝との事で、お祝いの品を頂きました。気持ち的には断固拒否なのですが、戸籍のデータが出
ていますので致し方ありません。ネットで調べてみると、還暦・古希・喜寿等 と々並んでおります。その都
度お祝いを頂いたのかと思うと心苦しく、祝いの中身もわかっていますので思い切ってスマイルします。

花房会員 : 古希の祝いをして頂きまして、有難うございます。今後も健康に留意していきたいと思います。
小松原会員 : 皆様あけましておめでとうございます。また、奥様方の夜間例会へのご参加に心よりお礼申し上げ

ます。そして新しい年の最初に小林龍平様のご入会を心より歓迎申し上げます。本年も皆様のスマイ
ルへのご協力が頂けますよう精進して参ります。あと半年よろしくお願い致します。

槌田会員 : あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願いいたします。
山下会員 : 新年おめでとうございます。麻雀の新しい卓台を買いましたのでスマイルします。

本日理事会を失念していましたのでスマイルします。
堀川会員 : あけましておめでとうございます。年末のクリスマス家族夜間例会ではとても楽しませて頂き、ありがと

うございました。特に竹本会長のUSAのダンスが素敵でした。
藤岡会員 : あけましておめでとうございます。生まれて2ヶ月になる初孫が笑うようになり、そのたびに周りがわぁ

わぁ言っております。赤ちゃんのパワーはすごいですね。
日笠（常）会員 : 新年明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

昨年のクリスマス家族夜間例会では理大への連絡ミスがあり、開催がやや遅れました。新年早々で
すが、お詫び申し上げます。

日笠（伸）会員 : 小林龍平様、ご入会おめでとうございます。久しぶりの年下の方の入会で感無量です。これか
らロータリーについて私から学んでいけば間違いありません。よろしくお願いいたします。

平松会員 : 小林龍平様、岡山北西RCにようこそ！週1回会える息子が一人増えたような気がします。
西岡会員 : クリスマス家族夜間例会多数の参加ありがとうございました。

元旦に結婚記念日のお祝いの花束ありがとうございます。
相原会員 : 年末のクリスマス家族夜間例会では、西岡委員長はじめ、親睦委員の皆様には大変お世話になりま

した。最近気難しくなった長男の笑顔を久 に々見た気がします。
 15件 74,000円（累計 1,010,424円）

－３－

本日のメニュー（１月21日）　
温　物　鱈の野菜餡掛け（人参　椎茸　筍　小蕪白煮　姫青梗菜又は絹さや）
小　鉢　茄子煮浸し（糸花鰹） 造　り　二種盛り（妻一式　県産昔醤油）
小　皿　穴子の玉子焼　染卸し 御　飯　白御飯（岡山県産こしひかり）
赤出汁　浅利　刻み葱　粉山椒 香　物　三種盛り

次回のメニュー（１月28日（ヘルシーメニュー））　
昆布で〆た瀬戸内産真鯛のロースト
ローリエ風味のじゃがいもとなめこのブイヨン仕立て
モッツァレラとラタテゥイユのサラダ
デザート　　コーヒー　　パンとバター

　　会報部会／楠　慎平・山田喜広・原　全伸

第６回 理事・役員会議事録 　　　
日時　2018年12月３日㈪13：30～14：30　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
１、開　会　　　　　　　　　　会長　竹本千代子　司会・幹事　仲田  錠二
２、出席者の確認　　　　　　　副　幹　事　鈴木　一生
　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　鈴木一生　小松原隆代　日笠伸之　樋口芳紀　平松 信　
　橘高正剛　　相原利行　末吉賢多　入江直人　岡本和夫　　西岡貞則　横山俊彦　　（計15名）
３、会長挨拶　　　　　　　　　会　　　長　竹本千代子
４、協議事項
① 12月～２月のプログラムについて（岡本和夫）／承認
・資料１に基づき説明があった。
・１／28　「働き方改革について（仮）」
・２／４　　シェルターモモ　東氏　外部卓話
② 新会員について（仲田）／承認
・推薦者の平松会員から資料に基づき説明があった
③ 第２回IDMの収支について（仲田）／承認
・資料に基づき説明があった
④ 新年互礼会、年始お祝い行事について（西岡）／承認
・お祝いの対象会員の確認
※配偶者への周知が充分でないようなので、新年互礼会の案内を再度奥様方へ手紙で送ることを
検討　次回例会で会員に案内

⑤ 京都朱雀RCとの友好交流会について（仲田）／承認
・旅程を確認（淡路島方面）
⑥ 北西RCのバナーについて（仲田）／承認
・在庫が少ない状況であるため、次回 例会時に決を採る

　　　※現在 西山会員からの２案
⑦ 2019-2020年度地区ガバナーノミニーの推薦について（仲田）
・他地域との関係性を確認　

５、報告事項
① 事務局倉庫の資料の片づけについて（仲田）
・第１回目を行ったが、まだ多くの資料等が残るため引き続き片付けを行う必要がある。
・次回も北ロータリーと合同で行います。
・日程が決まり次第、例会で報告をするので有志で参加して頂きたい。
② 歴史フォーラム出場校指導者感想（末吉）
③ 外国人無料検診（平松）
・今年度も旭川ロータリー、済生会と合同で５月19日を予定　

６、閉　　会　　　　　　　　　副　会　長　山下　浩一
バナーフラッグについて 　　　

　クラブバナーフラッグの新しいデザインについて会員採決の結果、右図の案を賛成多数で採用する
ことになりました。

歴史同好会第20回記念定例会の報告 歴史同好会　幹事　岡　本　和　夫

誕生日ショートスピーチ 笠　原　英　司　会員
　

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 


